



# Mi Universidad

## ENSAYO “EL MAESTRO PERFECTO”

*Nombre del Alumno: Luis Oswaldo Jiménez Martínez*

*Nombre del tema: Ensayo “el maestro perfecto”*

*Parcial: I*

*Nombre de la Materia: Teoría y diseño curricular*

*Nombre del profesor: EDUARDO GENNER ESCALANTE CRUZ*

*Nombre de la Licenciatura: Psicología general*

*Cuatrimestre: 8*

*Fecha: 28/01/2022*

*San Cristóbal de las casas Chiapas*

## INTRODUCCIÓN

La educación es el tema, con mayor importancia a nivel mundial , ya que esta es considerada un factor de producción, pues permite acabar de raíz con muchos de los problemas económicos de una nación y funge como instrumento regulador de las desigualdades sociales, con ello nace la importancia de tener a docentes preparados que aborden los temas con facilidad, con claridad, brindarle al alumno suficiente conocimiento para aportar ala sociedad promoviendo un cambio, en el presente ensayo se hablara de los elementos que conforman a un buen docente tratando de hacer énfasis en factores psicológicos, sociales, contando también con ciertos elementos de adaptación, de acompañamiento, y refuerzo de aprendizaje, tratando de poder explicar tanto como el docente logre incorporar una buena estrategia eficiente de aprendizaje como también creando un ambiente agradable de aprendizaje, si bien es cierto que la educación en México carece de muchos elementos para que esta llegue a tener más impacto, con refuerzos, y estrategias didácticas se puede lograr un cambio, en el presente ensayo se aborda todos estos elementos, como también se aborda, la importancia de poder motivar, y brindar un acompañamiento con los alumnos, promoviendo la autonomía, y el constante reforzamiento, educativo.

## ENSAYO “EL MAESTRO PERFECTO”

La educación es uno de los factores más importantes para el desarrollo de un individuo, con el objetivo de poder erradicar la pobreza, y la desigualdad social, por eso la importancia de contar con un docente preparado, y dedicado a su profesión, para mí los factores que conformarían a un buen docente sería el poder tener una buena planeación de los temas, como también que el docente domine dichos temas con facilidad, que logre expresar sus temas con claridad, que no se utilicen palabras muy complejas para expresar el tema, que el docente pueda promover la participación de una forma didáctica, tal vez aplicando el condicionamiento, o castigo y recompensa que logre ganar la atención del alumno, por ende que este preste más atención en clase, otro factor importante para el desarrollo de un buen maestro es que este tenga muy en claro su ética profesional, no discriminar, al alumno por su color, religión, posición económica, o inclinación sexual, que el docente promueva la libertad de expresión, y una forma libre de pensar no emitiendo juicios ni categorizando a las personas con apodosos, que solo promueven el bullying, y problemas de socialización, de comunicación, frenando la comprensión, enseñanza y adquisición de conocimientos, haciendo referencia a la frase “La meta final de la verdadera educación es no sólo hacer que la gente haga lo que es correcto, sino que disfrute haciéndolo; no sólo formar personas trabajadoras, sino personas que amen el trabajo; no sólo individuos con conocimientos, sino con amor al conocimiento; no sólo seres puros, sino con amor a la pureza; no sólo personas justas, sino con hambre y sed de justicia” (John Ruskin, 2011) dicho esto un buen docente es el que busca involucrarse profesionalmente con sus alumnos implementando juegos, o alguna que otra película en colaboración con algún tema que se exponga, como también que en el salón de clases se promueva el orden, la disciplina, el respeto, la tolerancia, es importante que el docente preste mucha atención en los alumnos, desde cómo se comportan estos, su interacción social con los demás compañeros de clase hasta aspectos personales en cómo se sienta, si se distrae con facilidad, prestar mucha atención en sus micro expresiones, identificar sus cambios de humor, son estos pequeños rasgos que nos ayudarán a detectar cómo es el alumno y con ello poder implementar una técnica de aprendizaje que brinde buenos resultados, muchos docentes deciden aplicar exámenes para evaluar el conocimiento de un alumno algo de lo que no estoy a favor, para mí la mejor manera de evaluar a un estudiante es de forma práctica, con un proyecto expositivo, o con un examen oral en que el estudiante tenga que enfocarse en un análisis de información

que le ayudaran a no solo saber del tema si no que sera un conosimiento que se podra mantener en el alumno de manera significativa, esto no solo ayudara al alumno si no tambien al docente, el analsis de un alumno tambien nos ayudara a identificar casos especiales con alumnos con dificultades de aprendizaje, como la dislexia, la discalculia, tambie podra saber el estado actual de los alumnos que lograron comprender mejor los temas, algo que es muy importante para la formacion de un maestro bueno es que este pueda tener una conversacion con los alumnos, una platica motivadora, reflexiva que pueda darle a los alumnos un objetivo, un proposito , una vici3n mas clara de la educasion y de lo que pueden llegar hacer si se preparan, y si persinten aunque abeses se complique, esto ayudara en gran medida a los alumnos a despertar ese interes por aprender y desarrollarse mas en el tema educativo, “El objetivo de la educaci3n es la virtud y el deseo de convertirse en un buen ciudadano” (Plat3n, 2011) teniendo esto en practica sera mas sencillo dar una clase, por ultimo un buen docente podra administra en horarios accesibles los temas que expondra, esto es la clave para que los alumnos, no se sientan tan precionados y aburridos en clase, estos peque1os factores hace que los temas sean o mas faciles de comprender, o no se logren comprender, y con ello nascan muchas dudas,miedos, retraso de aprendizaje , e inconformidad, mientras el docente estructure una buena planeaci3n tomando en cuenta los puntos importantes, todo saldra bien en mi opinion no existe un profesor perfecto, pero si uno que pueda llegar a tratar de cerlo.

## CONCLUSIÓN

La educación es algo muy importante, aun mas importante contar con docentes preparados que nos brinden un ambiente claro, preciso, en el cual podamos comprender mejor los temas, muchos docentes no suelen preparar sus clases, por que no tiene la vocación, o interes por que los alumnos aprendan, con ello se desarrolla la idea de categorisar ala educación como mala, por las experiencias negativas que se viben, para poder abordar este ensayo tube que realizar una inbestigación la cual me permitio saber mas sobre el tema, en los elementos que conformarian a un buen docente y con ello realizar un análisis a mi comprender personal de como ami me gustaria que fuese el maestro perfecto, con ello considere varios puntos a toamar en cuenta, por que un docente debe de ser una persona con conócimiento, con principios, pequeños rasgos que marcaran un gran diferencia en la vida de los estudiantes, con referencía al ensayo, una perosona que enseña con, motivacion, y entrega, cambiara la esquema de enseñansa y aprendizaje de forma significativa, logrando en el alumno, no solo un cambio de pensamientos, si no la formulación de metas, de objetivos claros, en estos teimpos en los que la ignorancia se hace mas presente en la sociedad, con la hera de la tecnologia que no suele utilizarse de forma, positiva, y en don de categorisamos a las cosas desconosidad como malas, en don de predomina el conosimiento serrado, a solo creencias sin fundamento, sin cuestionamiento, es en estos casos donde se requiere de poder contar con un buen maestro que nos aporte conócimiento, para que tengamos un buen nivel educativo y etc.

## REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

*Cosas de educacion (2013) las profesiones mas demandadas. Consulta el 28 de enero del 2022.*

*<https://www.cosasdeeducacion.es/las-profesiones-mas-demandadas-para-2013/>*

*E.J.A.(2011) educando junto al maestro. consula 28 de enero del 2022.*

*<https://aprenderjuntoalmaestro.blogspot.com/2011/04/la-meta-final-de-la-verdadera-educacion.html>*

*La Educación(2017) Frase célebre de Platón. Consulta 28/ de enero del 2022*

*<https://jeronicalafell.com/proverbio-de-platon/>*